



CORREDOR
DE LAS
IDEAS

Capítulo Paraguayo

El Capítulo Paraguayo del Corredor de las Ideas del Conosur, deplora el innecesario martirio del joven estudiante Rodrigo Quintana acaecido en la noche del 31 de Marzo en la Sede Institucional del Partido Liberal Radical Autentico, uno de los dos centenarios y tradicionales de la República del Paraguay.

Todo atajo en violación a los preceptos constitucionales en países de escasa trayectoria democrática siempre traen aparejado el riesgo de crispación, animos exaltados enfrentamientos violentos y resultados luctuosos.

Por ello, esta Red Academica insta a los paraguayos y a los compatriotas latinoamericanos por extensión, a preservar la institucionalidad y a resolver los conflictos en base a los principios instituidos como piedra fundamental de nuestro colectivo, el Corredor de las Ideas del Conosur: Democracia, Derechos Humanos, Integración e Identidad.

3 de Abril de 2017

Asuncion, Paraguay